

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

*Website* adalah sekumpulan halaman informasi yang disediakan melalui jalur internet sehingga bisa di akses di seluruh dunia selama terkoneksi dengan jaringan internet. *Website* merupakan sebuah komponen yang terdiri dari teks, gambar, suara dan animasi, sehingga menjadi media informasi yang menarik untuk dikunjungi oleh orang lain. Secara umum, situs web digolongkan menjadi tiga jenis yaitu : *Website Statis*, *Website Dinamis*, *Website Interaktif*. Sementara itu, unsur-unsur yang ada di dalam *website* antara lain : Nama Domain, *Web Hosting*, Bahasa Program, Desain Web dan Publikasi Web.

Masyarakat karo pada saat ini sudah tersebar di berbagai wilayah di Indonesia bahkan di dunia, hal ini mengakibatkan adanya percampuran antar suku terutama di daerah perkotaan sehingga sedikit banyak mempengaruhi tatanan adat istiadat, terutama pada adat istiadat pernikahan suku Batak Karo itu sendiri. Misalnya *maba belo selambar* dan *nganting manuk* yang awalnya terpisah, tetapi sekarang sudah disatukan selain untuk menghemat waktu juga bias menghemat biaya. Suku Batak Karo mempunyai tata cara pernikahan yang dimulai dari *Maba Belo Selambar*, *Nganting Manuk (Muduni/MabaLuah)*, *Gantang Tumba/Unjuken*, *Kerja Nereh Empo*, *Mukul*, *Ngulihi Tudung/Ngulihi Bulang*. Pernikahan pada masyarakat karo juga bersifat religious dengan menganut system eksogami, yakni seseorang harus menikah dengan orang dari luar *merga*-nya

Penggunaan *website* sebagai penyampaian informasi mudah dipahami dan dimengerti, maka pada sistem informasi pengenalan adat istiadat pernikahan suku Batak Karo berbasis web ini, diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan pengajaran dan penyebaran informasi. Oleh karena itu, maka pembuatan *website* sebagai sarana belajar dan penyebaran informasi sangatlah dianggap tepat. Karena teknologi di bidang *website* telah banyak diminati baik secara perseorangan ataupun secara organisasi, dengan kata lain *website* sudah tidak asing lagi dimata masyarakat.

### **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian yang dikemukakan dalam latar belakang masalah, rumusan masalah dalam skripsi ini dapat dirumuskan sebagai berikut :  
"Bagaimana merancang *website* adat istiadat pernikahan dalam suku Batak Karo yang relevan dan lengkap sehingga memberikan informasi yang bermanfaat untuk suku Batak dan masyarakat pada umumnya?"

### **1.3 Batasan Masalah**

Adat istiadat dalam masyarakat karo kaya akan aturan-aturan. Aturan-aturan dalam masyarakat karo bukan hanya terdiri dari aturan adat pernikahan saja. Masih ada aturan dalam adat kelahiran, adat kematian, adat mendirikan rumah baru, adat untuk anak-anak, remaja dan orang tua, adat tanah dan pertanian dan masih banyak lagi.

Karena banyaknya adat istiadat yang ada pada suku Batak Karo, maka pada skripsi ini akan dibahas mengenai aturan dalam adat istiadat pernikahan suku Batak Karo sehingga bisa didapat gambaran yang lebih jelas lagi mengenai pernikahan yang ada dalam masyarakat karo.

#### **1.4 Tujuan Penelitian**

Sebagai bahan pelajaran bagi penulis untuk mendalami serta memahami adat-istiadat pernikahan suku Batak Karo dan juga sebagai pembelajaran bagi penulis bagaimana cara membuat *website* sehingga dapat memberikan informasi mengenai *website* adat istiadat pernikahan masyarakat karo kepada masyarakat luas.

#### **1.5 Manfaat Penelitian**

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat dipakai sebagai sarana belajar dan penyebaran informasi mengenai pernikahan dalam adat istiadat suku Batak Karo. Sehingga masyarakat karo dan orang-orang diluar suku Karo yang ingin mempelajari bagaimana tata cara pernikahan dalam budaya Karo bisa lebih gampang dan praktis mendapatkan informasi yang dibutuhkan melalui *website* ini.

#### **1.6 Metode Pengumpulan Data**

- Metode Observasi

Metode ini dilakukan dengan cara melakukan pengamatan langsung penulis di lapangan dan berdasarkan pengalaman yang sudah pernah dialami dengan mengunjungi langsung pesta pernikahan yang

memakai adat istiadat suku Batak Karo dan juga berdasarkan dengan melihat rekaman video yang sudah ada.

- Metode Wawancara

Metode ini dilakukan dengan cara mengadakan tanya jawab secara langsung kepada mahasiswa, orang tua dan masyarakat karo yang datang serta tinggal di Yogyakarta.

- Metode Kepustakaan

Metode penelitian yang mengacu dan berdasarkan pada buku-buku yang ada.

### **1.7 Sistematika Penulisan**

Tulisan terdiri dari lima bagian utama yaitu, Pendahuluan, Landasan Teori, Analisis dan Perancangan Sistem, Implementasi dan Pembahasan, Penutup.

#### **BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini menjelaskan mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah dan tujuan penulisan

#### **BAB II LANDASAN TEORI**

Menguraikan tentang teori yang digunakan sebagai acuan dalam pembuatan skripsi, seperti *software* yang digunakan dan beberapa teori lain yang berkaitan.

### **BAB III ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM**

Bab ini berisi langkah-langkah dan piranti yang digunakan untuk memecahkan masalah. Analisis mengemukakan pendapat penulis dengan mempertimbangkan dasar teori atas permasalahan yang dihadapi. Analisis yang menghasilkan pengembangan sistem diwujudkan dalam desain *website*, desain *website* inilah yang akan dilanjutkan sampai tahap berikutnya yaitu implementasi *website*.

### **BAB IV IMPLEMENTASI DAN PEMBAHASAN**

Bab ini memaparkan hasil rancangan kedalam bentuk nyata yaitu dalam bentuk program. Dimana dapat dilihat unjuk kerjanya secara langsung.

### **BAB V PENUTUP**

Bab ini berisi kesimpulan dan saran dari penulis untuk mengembangkan *website* pernikahan adat istiadat suku Batak Karo.